

01/10/2024 Audiencia: 15.600 Sección: ACTUALIDAD \$51.476 Tirada: 5.200 Frecuencia: 0

 Vpe:
 \$51.476
 Tirada:
 5.200

 Vpe pág:
 \$708.350
 Difusión:
 5.200

 Vpe portada:
 \$708.350
 Ocupación:
 7,27%

Pág: 6

BREVES

Fecha:



EN EL HOSPITAL

Celebran el Día de la Tecnología Médica en el nuevo hospital

 Cada 2 de octubre se celebra el Día del Tecnólogo Médico y en el hospital Claudio Vicuña de San Antonio quieren reconocer y visibilizar el gran trabajo que esta profesión desarrolla con un stand que mañana estará disponible en la entrada principal con profesionales respondiendo consultas. "Como laboratorio clínico del hospital Claudio Vicuña tendremos un stand informativo para la comunidad donde estaremos mostrando algunos instrumentos antiguos y otros nuevos, además de informar a quienes nos visiten cuál es nuestra labor, la que a veces pasa un poco desapercibida", señaló Amanda Santander, tecnóloga médica del hospital de San Antonio. La profesional invitó a la comunidad a acercarse al stand este miércoles entre las 9.30 y 12.30 horas, donde los profesionales del área estarán respondiendo dudas y entregando información.